
 Utiel découvre "les dessous" de Pertuis 

Nos jumeaux utiélans connaissent-ils notre ville de Pertuis, autrement que par quelques promenades dans le centre, s'ils 

sont venus nous rendre visite ? 

Pas si sûr ! C'est pour cela que, dans le cadre des relations de bonne amitié et coopération entre nos deux comités de 

jumelage —Utiel-Pertuis et Pertuis-Utiel—, il a été proposé une connaissance un peu plus approfondie de la géographie, 
de l'histoire, de l'économie et de la sociologie de notre vieille cité.

Une trentaine de personnes, dont le maire, José Luis Martínez Ortiz, l'adjointe au jumelage, Julia Platero, l'adjointe aux 

affaires économiques, Jero Jiménez, sont venues voir et écouter la présentation audio-visuelle de notre ville, en espagnol 
bien sûr, par Annick et Bernard Alais. Toutes ont fort apprécié et se sont émerveillées de la richesse de notre patrimoine, 

de la beauté des sites et ont manifesté leur souhait de se joindre au groupe de ceux qui s'intéressent à la culture française 
avec le comité de jumelage Utiel-Pertuis et nous rendront visite les années paires.

Il est important de signaler que la présidence de ce comité vient de passer à une jeune femme dynamique, Isidora Pérez, 
qui veut apporter quelques idées nouvelles, aidée par un bon groupe d'anciens et de nouveaux. Souhaitons-leur le 

meilleur succès, pour eux et aussi pour nous !

Et si la culture hispanique vous intéresse, venez rejoindre notre comité de jumelage Pertuis-Utiel !

Isabelle Chanourdie pour le Comité de jumelage Pertuis-Utiel


